



学校長あいさつ



2学期がスタートしました

暦の上では秋なのに、まだまだ暑さが続く毎日ですが、保護者の皆さんには益々ご健勝のこととお察しします。42日間の夏休みも明け、2学期がスタートし、校舎に子ども達の元気な姿が戻ってきました。

今年の夏は、アジア大会で盛り上がりました。陸上、水泳、バドミントン、クライミング、柔道等々、多くの日本人選手の活躍で75個の金メダルを獲得し、私たちに感動と勇気、元気を与えてくれました。特に今回は、水泳で池江璃花子選手が、金メダル6個を獲得し、みごとMVPに輝きました。苦境に立った時の「諦めない心」に興奮しましたね。逆転劇のたびに「よし、自分も頑張ろう!」と、多くの人が心を奮い立たせようではないでしょうか。そして、試合後のインタビューで、選手の皆さんが揃って、支えてくれた人たち、応援してくれた人たちに感謝の気持ちを述べているのが印象的で、その涙や笑顔に胸が熱くなりましたね。改めてスポーツの持つ力の大きさを感じました。

また、池江選手は、「私には限界がない」「同じ人間だから世界記録にいけないわけがない」と自分を奮い立たせ、日々の厳しい練習に挑んでいます。「大きな目標を達成するために、まずは小さな目標を立てることが、大事である。」と校長講話で話しました。学校でも、子ども達に2学期の目標を立てさせ、それをクリアし満足感が得られるように支援していきたいと思えます。

さて、2学期は10月の陸上大会、運動会、童話お話大会等々行事が多くあります。どの行事も保護者の皆様の力なくして成功させることは出来ません。どうぞ、お忙しい中ではありますが、子ども達の豊かな体験活動を通じた成長のために、ご理解とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

9月行事予定

1	土	
2	日	
3	月	2学期始業式 外国語活動・安全点検日
4	火	身体計測・短歌教室
5	水	2学期学級役員認証式 CAP子どもワークショップ
6	木	簡易避難訓練(不審者)
7	金	学級の日
8	土	
9	日	地区中学校陸上競技大会
10	月	ALT来校 夏休み作品展~14日
11	火	読み聞かせ
12	水	校長講話・授業参観 校内童話・お話大会
13	木	チャレンジタイム
14	金	学級の日
15	土	石垣市平和フォーラム
16	日	
17	月	敬老の日
18	火	読書
19	水	人権の日 PTA評議員会:19時
20	木	親子人権教室:19時
21	金	読書
22	土	
23	日	秋分の日
24	月	振替休日
25	火	陸上練習(放課後)
26	水	読書月間オープニング集会 英語活動・ALT来校 陸上練習(放課後)
27	木	チャレンジタイム 陸上練習(放課後)
28	金	読書 陸上練習(放課後)
29	土	
30	日	

第53回交通安全子供自転車全国大会 15位

去った8/8(水)に東京ビックサイトで開催された第53回交通安全子供自転車全国大会において、本校自転車クラブは団体15位、個人6位(丸山海音さん)という成績を修めました。11年連続出場という自転車大会の常連校であり、周囲の学校からも一目置かれるような存在で、注目を感じました。その緊張感は、子ども達にとっても少なからずプレッシャーだったのではないかと思います。しかし、そのプレッシャーをはねのけ、子ども達は精一杯頑張ってくれました。ひたむきに自転車を走らせる姿、それを一生懸命応援する姿、走り終えた我が子を抱きしめるシーンは、大変感動的でした。

昨年同様に実技の得点は、上位校にも遜色ありませんでしたが、学科で順位を下げってしまったと思います。この課題を克服して次年度も全国大会へ出場し、またステップアップしていければと感じました。これまで指導に当たった田名先生、當山先生、父母会長の丸山さんはじめ、石垣~東京~石垣間の移動・宿泊の手配や練習自転車の手配、縁の下の力持ちとして子ども達を支えて下さった父母会の皆様、お疲れ様でした。ありがとうございました。

また、本校保護者をはじめ多くの方々の物心両面からの応援に感謝申し上げます。来年も東京ビックサイトでの活躍を期待しています。

盛り上がった 明石エイサー祭り

明石地区は、入植63年目を迎え、今年も8月24日のお盆のナカビに「明石エイサー祭り」が吉川詞副公民館長のもと公民館前広場で盛大に行われました。

さて、幼稚園・小学校の出番は、まず、祭り前に本地区出身の歌手、宜保和也さんと共に「明かし幼稚園園歌」や数曲を明るく、爽やかにコーラスすることができました。

そして祭りが始まると、幕開けとして子どもエイサーを全員そろって勇壮に披露することができました。また、一般のエイサーにも何名かは参加し、地域の伝統が脈々と引き継がれていることが感じられました。

また、10月28日(日)に行われる運動会では、さらに練習して磨きをかけて披露します。これからも地域の中の学校として、子ども達に地域の伝統文化を継承していくという役割を果たしていきたいと思えます。



夏休み 作品展

9/10(月)~14(金)の間、夏休みに子ども達が頑張って制作した作品等を多目的教室に展示します。お時間のあるときにいつでもいらして、ご覧下さい。そして、子ども達のがんばりに対して賞賛の声をかけて下さい。よろしくお願いいたします。

陸上練習があります

10月8日(土)に行われる八重山地区陸上競技大会に向け、全児童対象に下記の通り練習を行います。練習終了後に保護者のお迎えのご協力をお願いします。

練習日 9月 25(火) 26(水) 27(木) 28(金)
10月 1(月) 2(火) 4(木) 5(金)
練習時間 16時~17時 (月、火、木、金)

17時10分頃のお迎えをお願いします。

【26(水)のみ: 14時半~15時半 バス下校】

★10月4日(木)は、市営陸上競技場にて練習を行います。お迎えは陸上競技場にてよろしくお願いいたします。

親子人権教室のご案内

「自分らしさ」を大切にすることや自分と異なる人を大切にしようとする多様性の尊重の心を育むことをねらいとして、下記の通り行います。多くの保護者の皆様がいらして受講下さい。

- 記
- 1 日時 9/20(木) 19時~20時
 - 2 場所 明石小体育館
 - 3 講師 竹内 清文さん (レインボー・ハートプロジェクト沖縄代表)